

2022年2月9日

にじの会利用者・ご家族の皆様  
にじの会関係者の皆様

にじの会理事長 石崎優仁

## 新型コロナウイルス施設内感染の状況と今後の対策についてー2

1月末に、にじの会でオミクロン株による施設内感染が発生し、拡大防止に努めておりますが、オミクロン株の感染力が強く現在までに多くの感染者が発生する状況になっております。感染拡大は概ね止まって、感染者の復帰が徐々に進みつつありますが、感染の収束までにはまだ日数を要する状況です。今後は、感染再拡大を防ぎながら、活動の再開に向けて進めてまいります。

### 1. 新型コロナウイルス感染状況

①利用者の感染状況 入所・ホーム利用者で27名が感染・発熱となり、通所利用者では感染・発熱者は出ていません。

大沢にじの里入所利用者 陽性者13名 発熱者4名

にじの会ホーム利用者 陽性者10名

②職員の感染状況 入所・ホーム支援職員で応援者を含め18名が感染・発熱し、日中支援職員2名を含め20名の職員が感染・発熱しています。

大沢にじの里生活支援職員 陽性者10名

にじの会ホーム生活支援職員陽性者 3名 応援日中職員陽性者4名 発熱1名

にじアート日中支援職員 2名

\*利用者・職員合わせて47名の感染・発熱となりましたが、現在は新規感染者の発生はほぼ止められております。また、感染者の症状は発熱・喉の痛み等軽症で、現在は10日間の隔離を終了し隔離解除や復帰できる人が増えてきている状態です。

### 2. 感染拡大防止対策の実施状況

- ・大沢にじの里各生活フロアは各々隔離し、利用者は個室隔離を徹底実施しています。
- ・にじの会の3ホームは各ホームを隔離し、陽性者・発熱者は個室隔離を徹底しています。
- ・大沢にじの里・にじアート・未来工房にじの日中活動は休止しています。
- ・にじアート放課後等デイサービスは、にじアート日中活動と同様に休止しています。
- ・PCR検査は全利用者・職員対象に1月31日・2月7日実施して隔離実施後の陽性者の確認をしました。感染者の支援に従事した職員は毎回PCR検査を実施しています。

### 3. 今後の対策と活動再開の予定

- ・第3回目のワクチン接種を2月8日に陽性者・発熱者等を除く全利用者と一部職員対象に実施しました。他の役職員についてもできるだけ速やかに実施予定です。
- ・毎週月曜に全利用者・職員のPCR検査を実施し、新規感染者の発生状況を確認します。

- ・新規感染者が発生せず陽性者の隔離期間が終了した部署から利用者の隔離や活動の休止を解除していく予定です。
- ・日中活動は2月14日（月）から再開予定ですが、感染状況によっては再休止の場合もあると思います。

\*皆様には大変ご迷惑とご心配をおかけしますが、感染収束と活動再開に注力しておりますのでご理解とご協力をお願いいたします。